Kirchturm hat seine Bekrönung wieder

Jetzt wird in Premslin das Schieferdach erneuert

Premslin. Der Turm der Premsliner Kirche hat seit dem vergangenen Mittwoch wieder seine Bekrönung mit Kugel, Wetterfahne und Kreuz als Spitze. Ergänzt wurde die Mitte der 90er Jahre bei einer vorangegangen Kirchenschiffsanierung eingefügte Kapsel durch eine zweite Hülse, in die Pfarrer Preisler ne-

ben den regionalen Tageszeitungen auch zwei Gemeindebriefe des Pfarrsprengels Karstädt Land, ein Schreiben der Kirchengemeinde Premslin und ein Euro-Münzensatz versenkte, zugelötet von Klempnermeister Matthias Weber aus Saarmund. Abgeschlossen ist inzwischen die Zinkblech-Neueindeckung

der Laterne, so dass das oberste Gerüst abgebaut werden kann, um Platz zu schaffen für die Schieferdachsanierung des Turms. Ausgewechselt werden muss noch ein Deckenbalken und Sparrenpaar an der Ostseite des Kirchendachs. Mitte November sollen alle Arbeiten abgeschlossen sein.



Pfarrer Albrecht Preisler, Gemeindekirchenratsmitglied Peter Kolbow, Matthias Wieck vom Architekturbüro Wieck & Partner und Klempnermeister Matthias Weber (v.l.) befüllen die neue Kapsel.

Foto: Manfred Drössler